

WASSERERLEBNISPARK

Pritscheln macht Spaß

PREGARTEN. Der Wassererlebnispark hinter der Bruckmühle hat sich als beliebtes Ziel für Familien etabliert. „Mit einem überdachten Sitzbereich, einer Trinkwasserquelle und einem mobilen Besucher-WC wurden die Rahmenbedingungen in den vergangenen Wochen noch weiter verbessert“, freut sich Vizebürgermeister Fritz Robeischl. Das LEADER-Projekt, das 140.000 Euro Förderung von der EU erhielt, wurde im heurigen Frühjahr abgeschlossen. „Drei Jahre intensiver Planungs- und Bautätigkeit liegen hinter uns. Mehr als 100 Personen haben uns dabei unterstützt. Eine kleine Gruppe von Freiwilligen ist jetzt noch mit der Pflege des Areals beschäftigt“, bedankt sich Robeischl bei allen Helfern. Der Eintritt in den Wassererlebnispark ist frei. ■